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　まずはじめに、「NHKプロフェッショナル」に引き続き、予防ベースの歯科医療がフォーカス
されることに大きな喜びを感じました。熊谷先生・日吉歯科診療所の方々の不断の努力の結果で
あり、同じ哲学で医療を提供したいと考える者として身の引き締まる思いで拝見しました。 
　「すぐに治療しない」「治療までに５回通院」など、患者さんに理解しにくいところが具体的
に説明されていたことはとても大事だと感じました。私達医療者がいくら患者さんの為にと考え
てやっていることであっても、それが伝わらずに理解や信頼が得られないことはとても悲しいこ
とです。これを理解してもらうには「すぐに治療するのが当たり前」を「すぐに治療しないのが
当たり前」に変えていく必要があり、それを患者さんに考えてもらえる内容だったのではないか
と感じました。 
　ご家族で通われている患者さんや、歯のケアをサービルとして提供する平田牧場さんの内容が
ありました。これまでの歯科の常識が変わりつつあるんだということを視聴者の方々に感じて頂
ければとても嬉しいです。 
　最後に自分のことについて。今後、メディアの注目もより集まることでしょう。予防ベースの医
療を求める患者さんが増える中で、しっかり地域の受け皿になれるように尽力しなければいけま
せん。今すべきことに集中して、しっかり終わらせる。この連続で成長していきたいと思います。 
新たな刺激を頂きました。本当にありがとうございます。良いモチベーションで今後も進みます。


